

Los más pequeños de la comarca demostraron sus habilidades con el balón



Durante dos días en Semana Santa, se celebró el Campeonato Inter-pueblos de Fútbol Sala infantil. Una fantástica iniciativa que, por segundo año, organizó la asociación deportiva La Martina, con la colaboración del Ayuntamiento y de la asociación cultural Carravilla. El viernes fue la categoría sub-14, con los equipos de Caspueñas, Lupiana, Valdegrudas y Atanzón, y el sábado los sub-8, con Iriépal, Lupiana y Atanzón.

Gran ambiente deportivo en la pista polideportiva, con presencia de padres y acompañantes de los equipos, a los que animaron en todo momento. Caspueñas en sub-14 e Iriépal en sub-8, se alzaron con el triunfo final.

A la finalización de cada torneo se entregaron en la Plaza Mayor los distintos trofeos y los campeones recibieron su respectiva copa de manos del alcalde, Raimundo Ramos. Una merienda preparada por la organización, reunió a todos los chavales, donde siguieron compartiendo amistad y las anécdotas de una intensa jornada vivida.

NOTICIAS DE LA VILLA

• Tras haberse quedado hace un mes el PP en minoría en el Consistorio, que gobernaba en coalición con el PCAS, el PSOE ha presentado una moción de censura para ser aprobada en un pleno el día 14 de mayo, y que servirá para arebatar la alcaldía al actual primer edil, Raimundo Ramos. De esta manera, Emeterio Calvo, volverá a estar al frente del ayuntamiento tras las últimas elecciones municipales, convirtiéndose en el tercer alcalde en apenas tres años de actual legislatura.

• La asociación cultural Carravilla celebró el último fin de semana de abril su fiesta en honor a San Marcos, donde los socios pudieron disfrutar de distintas actividades.

La tradición de la Semana Santa continúa viva entre los atanzoneros



A pesar de que los tiempos actuales inexorablemente suelen empujar hacia otras direcciones, todavía se sigue participando en los actos religiosos, aunque con menos pasión que antaño.

La subasta de los pasos del Jueves Santo tuvo que esperar a que el alcalde, Raimundo Ramos, apelara al orgullo de los atanzoneros recordando lo que podrían sentir los antiguos del pueblo si esta situación la hubieran conocido, por cuanto gran parte de los brazos no contaban con gente que tuvieran la promesa de sacarlos. Finalmente, una decena de voluntarios lograron completarlos.

Durante el Vía Crucis del Viernes Santo se disfrutó del Jesús Crucificado, portado por miembros de la hermandad del Cristo. Por la noche tuvo lugar la celebración de la Cruz y la procesión del Silencio, donde los fieles portaron faroles, y en la que las cuatro imágenes regresaron a la ermita de la Soledad para quedar custodiadas.

El acto principal del Sábado Santo lo copó por la noche la Vigilia Pascual con el acto de la hoguera que se prendió en la plaza Mayor. A destacar que todas las ceremonias contaron con la presencia de dos monjas misioneras del Santísimo Sacramento y María Inmaculada, una de ellas atanzonera, que, acompañadas de un grupo de colaboradoras religiosas, participaron activamente en el desarrollo de las liturgias y del apartado musical.

En la procesión del Encuentro del Domingo de Pascua, los más pequeños llevaron al niño Jesús a reunirse con la Virgen que, cubierta su rostro con un velo negro, fue retirado por el bastón de mando del alcalde, entre los cánticos que para ese momento fueron interpretados. Seguidamente, todos recogieron los ramos de romero bendecidos para celebrar la Resurrección de Cristo, donde D. Jesús, uno de los tres párrocos de la villa, que junto con D. Felipe y D. Francisco se repartieron los distintos actos, ofició la última homilía por esta Semana Santa.

Residencia la Campiña



La FELICIDAD!!
de nuestros
MAYORES

omnia in bonum



Avenida Juan XXIII, S/N - 19220 - HUMANES (Guadalajara)
www.residencialacampina.es

Teléfonos:

949 850 197 - 636 159 422